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第３次高砂市総合計画　現況調書における考え方・意見等

指針 施策 考え方・意見等

第２章 第４節 2 市史編さん 今まで以上に精力的に進めてほしい。若い人たちに高砂の歴
史を残したい。

第６節 2 平和行政 条例化することを考えたらと思う。

第３章 第２節 1 消防 高砂市は、近隣都市のなかでも面積が少ないため、かなり短
時間で対応できることで、安心度が高いと思う。

2 救急

高砂市は、近隣都市のなかでも面積が少ないため、かなり短
時間で対応できることで、安心度が高いと思う。

3 防災 天災、風水害も少なく住みやすい町と感謝しているが、万一
大きな災害が起きたときが心配される。

5 防犯 最近、高砂警察もかなり頻繁に巡回してくれている様で心強
い。地域の連携が一番重要と思う。

第４章 第１節 3 工業 大企業の力の復興を望みたいが、日本経済全体が厳しい中、
工業公園誘致の積極的な推進等々。

第５章 第１節 1 市民参加 近隣都市と比べボランティア組織やＮＰＯなどの活動が少し
劣っている感じがする。

2 広報・広聴

第２節 1 組織・人事管
理

公共施設（窓口）での職員の対応を改善する。

2 事務管理

3 行財政運営

4 地域情報化

第３節 1 広域行政

施策の分野

「市長とホットトーク」の廃止、「市長と語る会」の廃止を
受け、これにかわるものとして「市長への手紙」の導入案を
お願いしたい。小野市では、これを取り入れ年間６００件か
らの意見を即、対応し、データベース化し、市民がいつでも
閲覧できるようにしているようである。ぜひ、高砂市もこれ
を取り入れ、市政へ反映させてはいかがなものか、検討して
いただきたい。

当市においては、１次救急、２次救急、３次救急と患者が重
症化していく中でのタライ回しを避ける体制作りは絶対必要
と考える。やはり問題化している部分は、この部分であるの
で、充分の検討を望むところである。


